



## **Erziehungsdepartement des Kantons Basel-Stadt**

Wir trauern um unseren geschätzten Mitarbeiter und Arbeitskollegen

# **Lukas Buess**

**geboren am 18. Juni 1975**

Er verstarb am 9. März 2021 völlig unerwartet. Sein viel zu früher Tod ist für uns alle unfassbar und hinterlässt eine schmerzliche Lücke. Mit seiner Familie trauern wir um einen wertvollen, engagierten und liebenswürdigen Menschen.

Wir werden Lukas Buess in dankbarer und guter Erinnerung behalten.

In stiller Trauer

Der Vorsteher und die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des  
Erziehungsdepartements Basel-Stadt